



イマジン ロータリー

自律こそ和

初代会長／故 平澤 善四郎 筆

2022～2023
RIテーマ

イマジンロータリー

本年度クラブテーマ 「以和為貴」 和を以て貴しとなす

創立:1991年7月13日

会長/湊 修

幹事/熊谷 健司

会報広報委員長/熊谷 健司

■例会日/毎週金曜日12時30分 ■例会場/ホテルメトロポリタン秋田 ■事務局/秋田市中通7丁目2番1号 ホテルメトロポリタン秋田内

第1416回(今年度第6回)例会 2022年9月9日(金)

会長 湊 修

【会長の時間】



石川会員、本日はフラワーアレンジメントありがとうございました。花を見ると心が癒されますね。花のある生活はいいものだと思います。生け花は、はるか昔、西暦600年前後の飛鳥時代にその原型となる文化が存在していたと言われています。

その後、室町時代に成立した生け花は、社会の変化に応じた花形を創出しつつ、多くの人々に受け入れられてきました。植物を観賞する、花を見て楽しむ、という行為は世界中で見られますが、四季がはっきりしている日本列島では、それぞれの季節に美しい花があります。

そのような環境の中で、人々は花を観賞する感性を磨いていきました。「万葉集」や「古今和歌集」などには、花を詠んだ和歌が多く収録されています。

前後しますが、6世紀になると、仏教が日本に伝来しました。それにともない、仏に花を供える風習（仏前供花）も一般化していきます。華厳経や法華経など、名称に華（花）という字が含まれる經典が存在するように、仏教と花はもとより深い関係がありました。

供花きょうかの代表は、仏教が生まれたインドに多い蓮の花ですが、日本ではそれぞれの季節に応じた花が選ばれ、供花とされました。供花の形式は様々ですが、鎌倉時代から南北朝時代にかけて、花瓶・香炉・燭台からなる三具足による仏前莊嚴が定着していきました。

平安時代に描かれた、絵巻に見られる「鳥獣人物戯画」は、仏前供花の図です。仏に見立てた蛙の前に、蓮の花が供えられています。

会長の時間は以上です。

本日も例会にご参加いただきありがとうございました。

【幹事報告】

通信

*ガバナー事務所

- 地区職業奉仕活動事例募集（案内）

目的 クラブ・クラブ会員企業における様々な事例を募集し紹介することで職業奉仕への積極的活動を推進する目的。

募集期間 令和4年9月1日
～令和5年5月31日

お知らせ

*秋田県立明徳館高等学校「校内生活体験発表会」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため校内放送による発表へ変更となりました。

*千秋花火クリーンアップ例会

- 開催日 9月11日(日)

- 集合時間 7:00

- 集合場所 千秋公園 二の丸 売店前

※ご参加の皆様にはよろしくお願い申し上げます。

【出席報告】

例会日	会員数	出席数	欠席数	出席率	メークアップ
9月9日	40名	25名	15名	62.50%	6名
9月2日	40名	28名	13名	70.00%	3名
7月29日	40名	31名	9名	77.50%	0名

【職業分類・会員選考委員会の時間】

石川職業分類・会員選考委員長

テーマ:花を愛でる「簡易フラワーデザイン講習」



ニコニコ NEWS

石川 正美 会員

しばらくのご無沙汰でした。今後とも宜しく。(3口)

猿田 正幸 会員

明日は千秋花火！毎年進化している花火をぜひ見にきてください。また、9／11(日)の朝清掃、ご難儀おかげしますが、よろしくお願ひいたします。(1口)